

首都大学野球連盟を応援くださる皆様へ



2023年3月21日
首都大学野球連盟

法人組織への変更について

昨日3月20日、法務局におきまして「一般財団法人 首都大学野球連盟」として認可されましたことをご報告いたします。

背景

近年、野球人口の減少が明らかになってきています。同時に、18歳人口の減少は、大学の存在を左右する大きな問題でもあります。そんな中、50年以上の歴史を有する首都大学野球連盟は、加盟16大学が協力して将来に向かう必要性を認識してきました。そのため、今まで以上に意思決定の公平性や経理の透明性を保ちながら、迅速性や新たな取り組みへの挑戦も含め、魅力ある連盟を打ち出し、次の50年に向けてさらなる発展を目指します。

目的

当連盟の目的は、『日本学生野球憲章』に基づき、教育の一環としての大学野球の健全な発達を図るとともに、広く野球の普及、振興に資する活動を行うことにあります。そのため、春秋のリーグ戦を含めた他試合の開催、大学野球の調査・研究、野球部員の健康管理、関係諸団体との協力・提携等を通して、上記目的のための役割を果たすことができると考えています。

法人概要

名称：一般財団法人 首都大学野球連盟

所在地：東京都渋谷区富ヶ谷一丁目36番6号 斎藤ビル4階

認可日：2023年3月20日

代表理事：山崎雅教(大東文化大学経営学部教授)

公式HP：[首都大学野球連盟 \(tmubl.jp\)](http://tmubl.jp)

以上